



【教育目標】
自立

☆ 不審者対応バッチャリです！ ☆

7月5日（金）に防犯教室が行われました。不審者が校内に侵入したという設定で、教職員が安全に生徒を誘導し、かつ、不審者に対応できるようにする訓練で、毎年行っています。子どもたちも非常に自分の身をどのように守るかを一生懸命考えました。訓練といえ、講師の先生の迫力ある不審者に圧倒されながらの訓練となりました。「備えあればうれいなし」ですね。



☆ 税金について楽しく学びました ☆

7月17日（水）に社会科の授業で「租税教室」を実施しました。南会津法人会の2名の講師の方より、税金のない社会がいかに不便であるかを知りました。消費税以外にも様々な税金があることを学習することができました。一億円分のレプリカを持ってお金持ちになる体験ができたり、一人一人にペンやノートなどのプレゼントをいただいたりして、大変楽しくなる租税教室でした。ありがとうございました。



☆ 1年生、自然体験学習を実施！ ☆

6月28日（金）に、地元の「きこりの店」で自然体験学習をさせていただきました。地域の産業を学ぶため毎年お世話になっています。「箸づくり」やオーナメント作りなどの体験を行い、楽しい体験となりました。「きこりの店」の皆様には、丁寧に講話やご対応をいただき本当にありがとうございました。

